



Presupuesto para elección en el Poder Judicial será por debajo de 9 mil mdp, dicen diputados de Morena

El presupuesto de 13 mil 205 millones de pesos solicitado por el Instituto Nacional Electoral (INE) para la organización de las elecciones para renovar a todo el Poder Judicial con jueces, magistrados y ministros será negociado a partir de 9 mil millones y hacia abajo todavía más, advirtió Merylyn Gómez Pozos, presidenta de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados.



La legisladora de Morena reiteró que es poco serio la solicitud que se hace desde el INE, pues primero dijo que requerían siete mil millones, luego 11 mil millones y ahora poco más de 13 mil millones de pesos, por ello también volvió a hacer la invitación a Guadalupe Taddei, consejera presidenta del instituto para que lleguen a un acuerdo con el Presupuesto de Egresos.

“La intención de nosotros es trabajar en conjunto, no dar un manotazo y decir ‘esto es lo que hay y ajústense a esto’, de ninguna manera. Hay una iniciativa muy buena por ahí de un compañero del Partido del Trabajo para digitalizar por fin ya los procesos electorales tenemos de aquí a junio para hacer todos esos ajustes y poderlo platicar ahora en las mesas de trabajo ya muy específicas con que hicieran una reconsideración en su solicitud, eso no sucedió”, señaló la diputada.

Merilyn Gómez Pozo indicó que las mesas de trabajo serán muy técnicas porque hay una cosa que resaltar ahí, del presupuesto, que están pidiendo, estos 13 mil 500 que son sólo para la elección de juzgadores, arriba del 50 por ciento es de lo que tenemos que revisar, pero ya en mesas de trabajo muy particulares.

Dejó en claro que la parte que más les ocupa ahorita, como Diputados en la Comisión, en general, a todos los integrantes de la Cámara de Diputados, es el tema del recorte al presupuesto de la elección de juzgadores.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/11/15/presupuesto-para-eleccion-en-el-poder-judicial-sera-por-debajo-de-9-mil-mdp-dicen-diputados-de-morena/>